

Inspecciones previas a la matriculación de vehículos

Todos los vehículos y motocicletas que circulan por las vías públicas de todo el mundo deben pasar un proceso de matriculación. Independientemente de que sean nuevos o hayan sido importados al país, deben contar con un registro del país de origen que certifique su existencia, condiciones técnicas y superación de la normativa que les sea de aplicación.



DESCRIPCIÓN

Desafío

Applus+ puede proporcionar inspecciones previas a la matriculación de vehículos en nombre del gobierno o los legisladores con el fin de garantizar que reciben un servicio justo, completo e independiente.

Soluciones

Applus+ puede desarrollar una solución web para llevar a cabo el proceso de verificación y garantizar que el vehículo que se presenta a la inspección corresponde con la descripción proporcionada por el propietario, por ejemplo, chequeando el número del chasis del vehículo con la documentación correspondiente.

El proceso de inspección de matriculación lo realiza un inspector de vehículos experimentado de Applus+ que verificará que las condiciones técnicas del vehículo se corresponden con la documentación correspondiente. El proceso de administración se llevará a cabo, entonces, al mismo tiempo que la inspección con lo que se consigue que el proceso de matriculación resulte cómodo para todos: el usuario y el regulador.



Beneficios

Los departamentos gubernamentales autorizados pueden ver y obtener toda la información en tiempo real a través de una aplicación web para garantizar que cada vehículo cumple con los requisitos legales del país.